

Guerreros espectrales eldar

Autor AGRAMAR

martes, 23 de diciembre de 2008

"Ninguna barrera, ningún enemigo me apartará de mi propósito. Esta noche les concederé el sueño de la Muerte!"
Espinadesueño, guerrero espectral del mundo astronave de iyanden.

Los Guerreros espectrales eldar, fueron una especialización de la guardia espectral eldar: eran expertos en la infiltración, sabotaje y misiones de asesinato.

Como la mayor parte de todas las fuerzas espectrales de que puede disponer un mundo astronave (Señores espectrales y guardia espectral) utilizan gemas que contienen el espíritu de un eldar muerto para animar un cuerpo robótico.

Al contrario de los señores y la guardia espectral, hechos principalmente de hueso espectral, estos están hechos de un material especial llamado "Stelthene", un componente plástico en apariencia prácticamente invisible a la mayor parte de sensores y detectores.

Este material combinado con su energía interna, escudan al guerrero espectral eldar haciéndolo prácticamente invisible a cualquier sistema de visión ordinaria como infravisión, bio-scanners y scanners de energía (salvo los sensores disformes).

Generalmente operan en solitario y rara vez forman unidades.

Existían cientos de modelos diferentes, pero los que más éxito tuvieron, fueron los modelos Asesino y Ejecutor.

El primero se equipaba con dos puños de combate, y una catapulta shuriken, y estaba recubierto con camaleonina, haciéndolo todavía más difícil de detectar. Además, portaba una baliza de teleportación.

El segundo, cambiaba un puño de combate por un puño sierra y la catapulta shuriken por un lanzallamas y no portaba la baliza.

"Mientras mi cuerpo muere, yo volveré por siempre.

Mi espíritu está en esta carne de metal por siempre."

El cántico de la Muerte recitado en preparación del injerto de Alma.

traducido y adaptado por kitiara